

Las abogadas valencianas piden más educación para combatir la violencia contra las mujeres

► La presidenta de la sección de Violencia de Género del ICAV insiste en que la respuesta no solo puede recaer en la Justicia

EFE VALÈNCIA

■ La educación en igualdad, como medida preventiva frente a la violencia machista, es el camino por el cual se podría avanzar más en la lucha contra esta lacra, según coincidieron ayer en señalar varios portavoces del Colegio de Abogados de Valencia, una organización que convocó durante la jornada de ayer varios actos en la Ciudad de la Justicia con ocasión del Día contra la Violencia de Género.

Alicia Bayarri, presidenta de la sección de Violencia de Género y Doméstica del Colegio de Abogados de València, manifestó que no se puede «dejar la respuesta a este problema solo en la Justicia, hay que empezar por la formación y la educación. Las víctimas cada día son más jóvenes. La respuesta penal, la de la Justicia, es el último recurso, es el mal menor».

«La Educación es la clave en la que hay que incidir más, explicar que todos somos iguales, que nadie pertenece a nadie. Avanzar en el ámbito más preventivo», añadió Esther Sanchís Ferrer, miembro de la junta del ICAV. Entre los actos organizados ayer se instaló una mesa informativa sobre los derechos de las víctimas y una actuación de danza, música e interpretación presentada como «Mujeres en Construcción».